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Церемония открытия состоялась  
в конференц-зале университета.

Юрий Иванович Кулаженко  теп-
ло приветствовал представителей Гу-
анчжоуского колледжа и Гуандунско-
го союза по научно-техническому со-
трудничеству со странами СНГ.

С ответной речью выступил глава 
китайской делегации господин Ван 
Чао.

С переводом на китайский язык не-
оценимую помощь оказала госпожа 
Хуан Юйкунь, менеджер Гуандунского 
союза.

После торжественной части гости 
совершили экскурсию по учебным ла-
бораториям и классам университета.

Представители Гуанчжоуского кол-
леджа посетили учебную лаборато-
рию «Управление движением» имени 
И. Г. Тихомирова (на снимке). Китай-
ских гостей заинтересовал макет же-
лезной дороги в масштабе 1:87.

И, конечно, удивила своей функцио-
нальностью учебная лаборатория 
«Центр управления перевозками».

У наших китайских гостей  была  на-
сыщенная 10-дневная программа. 
Преподаватели кафедр «Славянские 

и романо-германские языки» и 
«Общетехнические и специальные 

дисциплины»  провели для ребят под-
готовку не только по курсу русского 
языка как иностранного, но и по ряду 
специальных дисциплин. 

Надеемся, что, несмотря на дождли-
вую и холодную погоду, нашим китай-

ским гостям было уютно как в универ-
ситете, так и в общежитии, в  городе 
и стране в целом.

ÏÓÑÒÜ ÂÑÅÃÄÀ ÁÓÄÅÒ ÌÀÌÀ!

БЛАГОДАРСТВЕННОЕ 
ПИСЬМО
ГОМЕЛЬСКОГО 
ГОРИСПОЛКОМА

Традиция остается неизменной. 
Отпраздновать День матери в БелГУТ  
приехали мамы лучших студентов. 

Символично,  что Покров 
Пресвятой Богородицы, издавна 
почитаемый в народе, совпадает 
с Днем матери. Покров любви 

необъятной простирает Святая 
Дева и земная женщина над 
своими детьми, молясь за их 
счастье и благополучие.

Немного смущенные мамы рядом 
со своими детьми сидят за столами. 
Они, конечно же, получили уже 
поздравления от своих сыновей и 
дочерей. А здесь, в аудитории, легкая 
музыка и следующие слова ведущего 

Вячеслава Деркачева (ПС-21) наст-
раивают на праздник:

Есть три святыни, 
Три имени в мире, 
Нам голову вечно пред ними 

склонять:
Великое – ХЛЕБ, 
Дорогое – ОТЧИЗНА
И третье – 
Бессмертью подобное – МАТЬ!

Речицкого района. И такой довольно 
строгий предмет не мешает ей 
заниматься творчеством. 

А вот что она сказала в блиц-
интервью:

– Приятно само приглашение на 
праздник. А его душевная атмосфе-
ра надолго останется в памяти.  
Горж усь ,  что  сын  прекрасно 
исполнил песню «Все нормально, 
мама!». Думаю, что и наше совмест-
ное исполнение  многим понрави-
лось. Да и в целом были замечатель-
ные студенческие концертные 
номера. Все было здорово!

Музыкальные подарки мамам 
посвятили также Виолетта Вдо-
венко ,  Алексей  Ногач ,  Дарья 
Туркова. 

У Оксаны Сергеевны Плесской, 
сотрудницы ОАО «Гомельстекло», 
также нашлось много благодарных  
слов в адрес ректората. 

– Горжусь своей дочерью Татьяной. 
Она удостоена стипендии имени 
профессора Валентина Петровича 
Ярошевича, была в прошлом году 
победителем конкурса «Студент 
года». Спасибо за высокую оценку 
моего ребенка! А для меня она не 
просто талантливая девочка. Это 
моя помощница, любящая своих 
маленьких сестричек. 

Очень понравился праздник!
Ракитянская Елена Витальевна, ап-

паратчик ОАО «Гомельстекло», мама 
третьекурсника факультета ВТФ Рома-
на Пузанова, сказала, что очень счаст-
лива за приглашение на праздник.

–  Благодарна  руководству 
университета и факультета за 
внимание к моему сыну, горжусь им. 
Я как-то давно запомнила прекрас-
ные поэтические строчки: «Хорошо, 
что есть кому звонить, хорошо, что 
есть кому  ответить,  пусть 
подольше длится эта связь, самая 
надежная на свете». На мой взгляд, 
они отражают суть отношений 
мамы и ее ребенка.

Праздник окончился, но светлый 
след от него еще долго будет согревать 
мам.

Открывая праздник и тепло позд-
равляя матерей, ректор университета 
доктор физико-математических 
Юрий Иванович Кулаженко отметил, 
что материнство – это великая ответ-
ственность, каждодневный самоот-
верженный труд и высочайшая 

самоотдача. Он также говорил о том, 
что в своем большинстве студенты 
БелГУТа – талантливые, одаренные 
дети. 60 процентов из них занимают-
ся научными исследованиями. 
Особенную благодарность Юрий 
Иванович  выразил приглашенным на 
праздник мамам за воспитание детей, 
по праву лучших студентов. Он 

вручил мамам благодар-
ственные письма, цветы и 
подарки. 

Вручение благодар-                
ственных писем, цветов и по-
дарков продолжили первый 
проректор Ю. Г. Самодум, 
проректор по научной работе  
А. А. Ерофеев, проректор 
по воспитательной работе              
С. М. Васильев.

Светлана Григорьевна 
Поливач, мама Яна Поли-
вача (МЭС-41), удостоен-
ного стипендии за высокие 
творческие показатели,  

обратилась ко всем участникам 
праздника с поздравлением, она 
также тепло поблагодарила руко-
водство университета за внимание и 
помощь одаренным детям. А затем 
она и сын исполнили песню «Сотво-
рите чудо!» (на снимке).

Кстати, Светлана Григорьевна 
преподает физику в Лисковской СШ 

Алина ВЕРЕС
Фото Юлии КОЛЕСНЕВОЙ 

и Захара ПАТИЕВЦА

От имени ректора направлены                     
37 благодарственных писем мамам 

именных стипендиатов по месту 
жительства,  28  – по месту работы.
Более 300 благодарственных писем 

получили матери лучших студентов 
от руководства деканатов.

ЛЕТНЯЯ ШКОЛА РУССКОГО ЯЗЫКА 
ДЛЯ ЮНЫХ КИТАЙЦЕВ

В начале октября в нашем университете проходила Летняя школа русского языка как иностранного – 2023 
для учащихся Гуанчжоуского железнодорожного профессионально-технического колледжа (КНР).

Татьяна МОДИНА

За высокий профессионализм, 
п л о д о т во р н у ю  т во рч ес к у ю 
работу и значительный личный 
вклад в подготовку и проведение 
праздничных  мероприятий , 
посвященных 881-й годовщине со 
дня основания города Гомеля  
коллектив БелГУТа удостоен  
Благодарственного  письма  
Г о м е л ь с к о г о  г о р о д с к о г о 
исполнительного комитета.

«СТУДЕНТ ГОДА – 2023»«СТУДЕНТ ГОДА – 2023»«СТУДЕНТ ГОДА – 2023»

КОРРУПЦИИ – ЗАСЛОН

Долгожданный традиционный 
студенческий конкурс «Студент года – 
2023» в очередной раз собрал лучших 
студентов нашего университета.                
В конкурсе свои факультеты предста-
вили шесть лучших студентов: УПП – 
Ракусевич Гордей, МФ – Шкороедов 
Дмитрий, ЭТ – Каймович Матвей, ВТФ – 
Лаврентьев Владислав, ПГС – Шелюто 
Владислав, экономики и бизнес-
технологий – Храпунова Елизавета.

На суд зрителей и жюри были 
представлены конкурс визиток и 

творческие номера. А вел меро-
приятие весёлый и яркий ведущий 
Вячеслав Деркачев!

Открыл конкурс визиток Гордей 
Ракусевич,  для которого, по его же 
словам, вся жизнь – это танцы! Гордей 
с командой под зажигательную музыку 
взбодрили публику танцевальным 
вихрем! Ещё более мощным танцем 
к оманда  УПП порадовала  и  в 
творческом конкурсе!

Визиткой Дмитрия Шкороедова 
был интересный рассказ о семье в 
видеопрезентации. И в творческом 
конкурсе  тема семьи  успешно 
прозвучала в виде стихотворения 
собственного сочинения!

Тема «Кен и Барби» была вклю-
чена в визитку Матвея Каймовича.                
А для творческого конкурса был 
подготовлен пронзительный вальс 
«Анастасия»!

Звучанием гитарных струн затронул 
души зрителей Владислав Лаврентьев. 
Речитативом он рассказал в визитке о 
себе и проникновенно исполнил песню 
«Корабль любви».

Порадовал юмором Владислав 
Шелюто в видеопрезентации о своей 
студенческой жизни. Владислав 

осмелился «прикоснуться» к «Синей 
вечности», исполнив дуэтом с Дашей 
Турковой песню Муслима Магомаева!

Выступление Елизаветы Храпу-
новой буквально ошеломило! Увлека-
тельнейшая видеопрезентация с 
элементами театрализации, по-
ведавшая об истории жизни самой 
Елизаветы! А изумительная танце-
вальная композиция «Мой путь» в 
исполнении девушки и ее команды 
произвела на всех присутствующих 
неизгладимое впечатление!

 Жюри было сложно выбирать из 
лучших лучшего. На этот раз в его сос-
тав входили: С. М. Васильев, проректор 
по воспитательной работе (предсе-
датель), О. А. Щеморёва,  второй секре-
тарь ГК ОО «БРСМ», Н. А. Козлов, 
педагог-организатор студенческого го-
родка (руководитель хора), Ян Поливач 
(МЭС-41), студент года – 2021.

И все же конкурс есть конкурс. 
П о б е д у  о д е р ж а л а  Е л и з а в ет а 
Храпунова и ее команда! Они и 
представят БелГУТ на областном 
этапе конкурса «Студент года – 2023». 
Удачи! Так держать!

Всем конкурсантам были вручены 
памятные дипломы и ценные подарки! 
Огромная благодарность  всем 
у ч а с т н и к а м  и  о р г а н и з а т о р а м 
университетского этапа конкурса 
«Студент года – 2023» за велико-
лепный осенний праздник студен-
чества!  До новых  встреч!..

 Ян ПОЛИВАЧ (МЭС-41)
Организатором конкурса выступил 

ПО ОО «БРСМ» 
при поддержке компании «Дарида»

С участием заместителя Гомельско-
го транспортного прокурора В. В. Тока-
ревского состоялось совместное засе-
дание комиссий по противодействию 
коррупции университета и Гомельского, 
Брестского и Оршанского колледжей – 
филиалов Бел а (комиссии Брест-ГУТ
ского и Оршанского колледжей ра-
ботали в режиме удалённого доступа).  

Рассмотрен вопрос об организации 
работы по недопущению коррупцион-
ных проявлений в ходе вступительной 
кампании 2023 года. Докладчиками 
выступили ответственные секретари 
приёмных комиссий С. Л. Шатров 
(БелГУТ), К. И.Кулицкая (Брестский 
колледж), С. Н. Егельская (Гомельский 
колледж),  директор Оршанского 
колледжа Е. Н. Козлова. 

Была предоставлена информация о 
выполняемой учреждениями образова-
ния профилактической работе как при 
подготовке, так и в ходе вступительной 
кампании. Докладчиками отмечено, что 
замечаний контролирующих органов к 
работе приёмных комиссий не было. 

Декан строительного факультета                   
Д. И. Бочкарёв доложил об организации 
работы по противодействию коррупции в 
образовательном процессе факультета. 
Отметил, что указанная работа ведётся в 
плановом порядке, ежеквартально 
формируется отчёт, который является 

составной частью отчёта университета в 
Министерство транспорта и коммуника-
ций Республики Беларусь.

Рассматривалась также процедура 
сдачи имущества в аренду и возникаю-
щие при её реализации коррупционные 
риски и их минимизация. 

Проректор по научной работе 
А.А.Ерофеев проинформировал 
членов комиссий об организации 
работы по предотвращению конфликта 
интересов в деятельности НИСа.

В обсуждении указанных выше 
вопросов приняли участие первый 
проректор Ю. Г. Самодум, заместитель 
Гомельского транспортного прокурора 
В. В.Токаревский. В ходе обсуждения 
вопроса сдачи имущества в аренду 
В . В . То к а р е в с к и м  п р е д л о ж е н о 
конкретизировать отдельные пункты 
Положения о комиссии по сдаче 
имущества в аренду, передаче в 
безвозмездное пользование.

Была отмечена целесообразность 
проведения совместных заседаний 
к о м и с с и й  в  цел я х  о бс у ж д е н и я 
вопросов, представляющих интерес 
для всех участников мероприятия.

Фото Захара ПАТИЕВЦА

***

Состоялся вузовский этап республиканского конкурса «Студент 
года  – 2023».

Виктор ЗОЛОТОРЕНКО, 
секретарь комиссии 

по противодействию коррупции                  
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ПОДАРКИ ДЕТЯМ ДОНБАССА
Гомельчане  присоединились к ак-

ции «С любовью из Беларуси – семьям 
Донбасса!».

В конце лета – начале осени собрана 
гуманитарная помощь для детей Луган-
ской Народной Республики, которые  
оздоравливались  в  г.  Новополоцке.

По инициативе депутата Палаты 
представителей Национального со-
брания  Респу блики  Беларусь                            

В. Ю. Уткина и при поддержке фонда 
Алексея Талая представители и во-
лонтеры гомельских организаций про-
вожали  детей домой.

В ЦЕНТРЕ УПРАВЛЕНИЯ 
ПЕРЕВОЗКАМИ

О теплой и дружеской атмосфере, в 
которой проходило данное мероприя-
тие, делится впечатлениями студент      
3-го курса строительного факультета 
Николай Забродский:

– Считаю, что мне посчастливилось 
быть участником данного мероприя-
тия. Мы не только  получили ответы на 
вопросы о приоритетных направлени-
ях развития нашей стальной магистра-
ли, но также узнали о перспективах 

усовершенствования работы железно-
дорожного транспорта в нашей стране. 
Об этом и многом другом рассказал 
Владимир Михайлович Морозов. 

При обсуждении итогов трудового 
семестра Владимир Михайлович 
выразил благодарность представите-
лям студенческих отрядов за ударную 
работу и значимую  помощь предприя-
тиям и организациям дороги. Лично 
для меня работа в составе студенчес-
кого строительного отряда, который 
работал на Минской дистанции пути, 
позволила понять многие производ-
ственные моменты, сделать выводы, 
найти и ликвидировать пробелы в 

знаниях и продолжать двигаться по 
намеченному пути становления 
специалиста.

Не скрою, что самыми волнующими 
вопросами на встрече были вопросы о 
действующих программах поддержки 
молодых специалистов  и местах для 
распределения.

Состоялась также экскурсия, в ходе 
которой мы ознакомились с организа-
цией работы Центра управления 

перевозками Белорусской магистрали, 
а завершилось мероприятие поездкой 
в историко-культурный комплекс 
«Линия  Сталина» ,  где  прошл о 
возложение цветов к экспозиции «Наш 
бронепоезд».

Хочется поблагодарить руковод-
ство  университета  и  к афедры 
«ПСиЭТО», где существует старая 
добрая традиция подготовки студентов 
к производственным условиям в 
строительных отрядах. 

Руководству Белорусской желез-
ной дороги выражаю слова благодар-
ности за теплый прием и организацию 
такой полезной встречи.

Руководство Белорусской железной дороги во главе с начальником                                 
В. М. Морозовым организовало встречу с представителями актива 
студенческих строительных и сервисных отрядов  в самом сердце стальной 
магистрали – Центре управления перевозками.

АкцияАкцияАкция

СпортСпортСпорт

На базе Белорусского государственного университета физической культуры и 
спорта состоялась торжественная церемония открытия Республиканской универсиа-
ды текущего учебного года.

Традиционно перед началом 
церемонии было организовано 
награждение победителей универси-
ады 2022–2023 учебного года, где 
наш университет стал победителем 
в III группе вузов в общекомандном 
пе р ве н стве ,  пр ин яв  уча стие                      
в 28 видах спорта.

Кубок за I место проректору по 
учебной работе Н. Н. Казакову,  
заведующему кафедрой физического 
воспитания и спорта В. Н. Осянину,  
заведующему спортклубом А. В. Куд-
рявцеву  вручил  заместитель 
председателя БАСС, директор 
Республиканского  центра физическо-
го воспитания и спорта учащихся и 
студентов В. Н. Стригельский. Особую 
значимость столь важной для 
университета победы придает тот 
факт, что чемпионом в своей группе 
БелГУТ стал впервые за свою 
историю. Таким образом студенты – 
члены команды во главе с капитаном 
Матвеем Скакуном, преподаватели 
соответствующей кафедры, ее руководитель и заведующий спортклубом сделали 
весомый подарок университету к 70-летнему юбилею.

ÁÅËÃÓÒ � ×ÅÌÏÈÎÍ!

Алексей ВЛАДИМИРОВ
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МОЙ ДОМ, МОЯ ЖИЗНЬ
Мне было 16 лет, когда в 1956 году я 

окончил школу с серебряной медалью и 
приехал из Слуцка в Гомель поступать в 
БИИЖТ. Я выбрал механический фа-
культет. Первый курс был совместным, а 
потом декан В. А. Белый разделил нас на 
вагонников и паровозников. Этот выпуск 
паровозников был последним в Совет-
ском Союзе. Нашими преподавателями 
были выдающиеся ученые и замечатель-
ные лекторы С. А. Чунихин,  В. А. Белый, 
В. И. Довнорович, Ю. А. Харит.

По окончании института я получил 
распределение на Красноярскую 
железную дорогу. В то время распреде-
ление в разные регионы страны было 
нормой. Но к моему приезду произошло 
объединение Красноярской и Восточно-
Сибирской железных дорог. Так я 
оказался в Иркутске. В Сибири я 
проработал целых 17 лет. Это был  
интересный и насыщенный период 
моей жизни. Карьера тоже складыва-
лась удачно. Бригадир вагонного депо 
Иркутск-пассажирский, через год – 
перевод в шахтерский город Черемхово, 
где за 5 лет я вырос от инженера до 
начальника вагонного депо. В Черем-
хово я женился, там родилась моя 
дочь...  А потом снова Иркутск.

В дорожной лаборатории службы 
вагонного хозяйства,  которой я 
руководил, велись работы по всей дороге 
от Мариинска до Улан-Удэ и Заиграево, 

институт железнодорожного транспор-
та, был деканом вечерне-заочного 
факультета. А в 1978 году вернулся в 
родной БИИЖТ на кафедру «Вагоны и 
вагонное хозяйство».

Не думал тогда, что с тех пор всю жизнь 
я буду заниматься тормозами. С легкой 
руки моего однокурсника и коллеги Э. А. Ли-
сичкина меня назвали «укротителем 
скоростей». Трудно сосчитать, сколько 
нашей научно-исследовательской 
лабораторией «Тормозные системы 
подвижного состава» выполнено работ по 
заданию Белорусской железной дороги и 
Министерства путей сообщения России. 
Патенты на изобретения, попытки их 
внедрения на подвижном составе. Один из 
важных результатов нашей работы – 
система скоростного регулирования 
тормозной силы, которая позволяет 
сократить тормозной путь поезда. Этому 
посвящена  моя  докторская  диссертация.

Сейчас наша лаборатория входит в 
состав Испытательного центра железно-
дорожного транспорта и занимается 
испытаниями тормозных систем.

Рад, что я и сегодня здесь. Много 
лет рядом со мной работает кандидат 
технических наук Павел Рудов. Ему 
продолжать наше дело.

С юбилеем, БелИИЖТ – БеЛГУТ!

от Аскиза до ст. Лена. Мы внедряли 
верхний токосъем и вагоноремонтные 

машины. За это в 1970 г. я получил 
бронзовую медаль ВДНХ СССР.

Параллельно я учился в заочной 
аспирантуре БИИЖТа под руковод-
ством  профессора Н. З. Криворучко.            
И именно энергоснабжение вагоноре-
монтных машин стало темой моей 
кандидатской диссертации.

Уже кандидатом наук я пришел 
преподавать в молодой Иркутский 

Выставки учебных и научных изданий
К 70-летию университета научно-техническая библиотека проводит 

серию книжных выставок учебных и научных изданий кафедр «Наука и 
образование».

Первая выставка проекта была представлена на III Международной 
научно-методологической конференции «Феноменология транспорта в лите-
ратуре и искусстве: прошлое, настоящее, будущее». На ней можно было озна-
комиться с монографиями, учебными пособиями, практикумами и материа-
лами конференций преподавателей кафедры «Общетехнические и специ-
альные дисциплины», которая являлась организатором конференции.

С начала октября  в читальном зале были представлены  учебные изда-
ния и научные публикации преподавателей кафедры «Высшая математика», 
которая является ровесницей университета – была образована в октябре 
1953 года. 

В настоящее время экспонируются научные труды преподавателей         
электротехнического факультета. 

Татьяна ПРУТКОВА

В НАС ЖИВЕТ  ДУХ СТРОЙОТРЯДА…В НАС ЖИВЕТ  ДУХ СТРОЙОТРЯДА…В НАС ЖИВЕТ  ДУХ СТРОЙОТРЯДА…
Один из философов сказал: 

«Уметь наслаждаться прожитой 
жизнью – значит жить дважды».

Поэтому и сегодня я с удовольстви-
ем вспоминаю работу в проекте 
«Воспитание лидерских и профессио-
нальных качеств молодежи через 
участие в работе студенческих 
строительных отрядов». На нашем 

факультете  этот  проект  начал 
активизироваться и развиваться с 
2008 года. В строительстве многих  
значимых объектов студенты прини-
мали участие в течение третьего тру-
дового семестра. Кстати, впервые от-
ряд БИИЖТа (286 студентов) в 1963 году 
выехал на целинные земли Западно-
Казахстанского края. За успешную 
работу студентов институту было 
вручено Красное знамя крайкома 
комсомола. 

Менялись времена, менялись 
места дислокации студенческих 
строительных отрядов. 

Уже на протяжении нескольких лет 
производственная и технологическая 
практики в составе студенческих 
строительных отрядов проходят в 
Минской, Волковысской, Гомельской, 
Могилевской, Жлобинской, Калинко-
вичской, Лидской дистанциях пути. 
Студенты, выполняя работы по 

текущему содержанию пути, набира-
ются бесценного жизненного и 
трудового опыта. 

Наши ребята в составе интерна-
ционального строительного отряда  
принимали участие в реконструкции 
путевого развития крупнейшего в 
России и Европе железнодорожного 
с о рт и р о воч н о го  у зл а  с та н ц и и 

Бекасово Московской железной 
дороги, строительстве логистического 
комплекса в Домодедово (РФ).

Я была командиром студенческого 
строительного отряда, который 
трудился на строительстве автомо-
бильной дороги  федерального 
значения «Амур» (Чита – Хабаровск). 

Незабываемые впечатления 
оставили седые от  снега  пики 
Саянских хребтов, озеро Байкал. 
Даурская степь, хранящая тайну клада 
Чингисхана, где несколько лет подряд 
мы работали на строительстве 
железной дороги Нарын – Лугокан 
(РФ). 

Нам также раскрывал свои красоты 
солнечный Сочи, где мы работали  на 
строительстве олимпийских объектов. 

В те предолимпийские годы много-
численная армия стройотрядовцев, в 
которую органично влились наши 
бойцы, добавила уникальности 

совмещенной (автомобильной и 
железной) дороге Адлер – горнокли-
матический курорт «Альпика-Сервис». 
Там на строительных площадках 
развернулась единственная на всем 
постсоветском пространстве столь 
масштабная студенческая стройка.  
На разных объектах трудились бойцы 
из Армении, Беларуси, Кыргызстана, 
Казахстана, Латвии, Литвы, России, 
Узбекистана, Украины и Эстонии. 

Глядя на эту ретроспективу, можно 
с уверенностью говорить, что в 
Республике Беларусь стройотрядов-
ское  движение,  имея славную                
6 0 - л ет н ю ю  и с т о р и ю ,  а к т и в н о 
развивается, что позволяет решать 
большое количество практических 
задач, стоящих перед вузами и 
обществом в целом. 

Строительные отряды служат 
эффективным инструментом трудового 
и  патриотического  воспитания 
студенческой молодежи, формирова-
ния профессиональных навыков и 
лидерских качеств будущих специалис-
тов и руководителей производства. 
Обращение к стройотрядовским 
традициям способствует реализации 
актуальной для системы высшего 
образования Республики Беларусь 
концепции практикоориентированного 
образования.

Проект при поддержке ректората  
действует уже пятнадцать лет. За это 
время накоплен достаточный опыт, 
чтобы говорить, что его реализация 
дает возможность выявления среди 
студентов лидеров – людей со 
сформированным гражданским 
самосознанием и ярко выраженной 
патриотической позицией, способнос-
тью проявить инициативу и взять на 
себя ответственность за полученный 
результат. Большинство участников 
проекта после окончания университе-
та  получили  распределение  в 
организации, в которых проходили 
производственную практику в составе 
стройотрядов. 

Полученный опыт позволил многим 
из них сделать профессиональную 
карьеру и самим приглашать на 
производственную практику стройот-
ряды из числа нынешних студентов. 

 

Эдуард ГАЛАЙ, 
д. т. н., почетный железнодорожник, 

почетный профессор БелГУТа

На строительстве дороги На строительстве дороги 
к олимпийским объектамк олимпийским объектам
На строительстве дороги 
к олимпийским объектам

Светлана МОХАРЕВА, 
ведущий специалист по организации 

учебной работы строительного факультета 
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Татьяна БОБАКОВА,
заведующий научно-технической библиотекой
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